

# ぼくの学校、わたしの学校

市内の小学校を児童・生徒のみなさんがPR!

## 玉造西小学校



知・徳・体の調和のとれた心豊かでたくましい児童の育成

- ◆所在地 行方市浜 1360 ◆電話 0299-36-2051
- ◆学校長 井能 忠雄 ◆職員数 10人 ◆児童数 49人
- ◆開校日 明治9年 4月



全校生徒班対抗リレー

**縦割り班活動の活性化**  
本校は、自然に恵まれ、児童・保護者・地域の方々が一体となつて何事にも取り組む学校です。本年度、「仲のよい学校にしよう」「良い授業をめざそう」「安全で安心できる学習環境を整えよう」「開かれた学校をめざそう」をめざして、さまざまな取組を進めています。

特色ある活動として、昨年度から特別活動を中心に、「集団の活性化を図るコミュニケーション能力の育成」のテーマで、話し合い活動をもとに、人とのつながりを大切にした縦割り班活動を進めています。主に清掃や班対抗リレー、さつまいも栽培、無言絵かきゲーム、校内ウォークラリーを行ってきました。全校児童を7つの縦割り班に分け、リーダーが中心となつて児童集会を企画・運営する取組も行いました。児童一人一人が主体的に

活動する場面が数多く見られ、進んで発表する児童が増えてきました。

### 三世代餅つき大会



学校と地域が一体となっています

毎年11月には、子ども会育成会とPTAの共催による「三世代餅つき大会」を行っています。どの子も杵を持つて餅つきの体験をします。高学年の子は、前日から一緒に準備に取りかかり、調理体験もします。当日は、祖父母の方々も一緒になつて、お手伝いをしてくれます。

食べる時刻になると、体育館は、150人を超える大所帯となり、楽しみに談笑しながら、つきたてのお餅を頬張る子ども達の顔が微笑ましい限りです。

午後からは、音楽会での発表曲を披露したり、教育月間として、「人権ビデオ視聴会」や「教育講演会」を行ったりして、盛りだくさんの一日です。学校と地域が一体となつて、和やかなふれあいの時を過ごします。



笹目 綾乃さん (6年)

私の学校自慢は、1年生から6年生までみんながとっても仲が良いということです。全校児童が49人なので、昼休みは他学年の子ともよく遊びます。

また、学校にある田んぼで米作りもしています。



小橋 弘登さん (4年)

ぼくたちの小学校は、小さい学校だけど、みんな元気だから人がいっぱいいる学校のように思えます。ぼくが一番自慢したいのは、みんな仲良しなところです。みんな楽しい友だちで、先生も優しいからぼくは西小が大好きです。

## ◆編集後記◆

水産体験教室に参加した小学生は、水しぶきを上げた高速船に乗って大満足。霞ヶ浦の湖面には白い帆を広げ、優雅に走る帆引き船が姿を現し、私も仕事を忘れ、思わず見入ってしまいました。(保)

今年も盛大に開催された大魔神社例大祭。下座連の皆さんは年間をとおして練習しているところもあるそうです。祭りに欠かせないお囃子と雅な手踊り。行方市を代表するお祭り・文化として未来に残していくてほしいです。(友)

## ROOKIE

市内で頑張るフレッシュな人を紹介していきます!

### 種田 さん

(行方警察署)

巡回時や町で

会ったときに「又

来てね」とか「今

度よってって」な

どと声を掛けてい

ただき、とても嬉しく感じながら

仕事をしています。今後も、微力

ながら犯罪被害からみなさんを守る

のために努力し

てまいりますの

で、皆様も犯罪

被害に遭わない

よう注意してく

